

# CHALLENGE INTER RÉGIONAL DE L'AMITIÉ – ALSACE / FRANCHE COMTÉ

## Dimanche 10 mars 2019 à Grand Charmont



64 archers se sont présentés sur le pas de tir, suivant le plan établi pour l'occasion par le club de l'ACLS .



Après un sympathique café d'accueil bien garni, les choses sérieuses commencent. Les plus jeunes sont prêts.



Quelques volées d'échauffement, histoire de tester le matériel





2 fois 7 volées chacun, cadencant les allers/retours et on s'achemine vers les calculs à fin de classement.



Dans la salle de réception, on attend la proclamation des scores.



Pascal Balverde, président du club local, devant la présidente du Comité Départemental du Doubs.



Avec les applaudissements, le trophée revient au club de l'ACLS.



Pendant l'apéritif offert, à la cuisine on se prépare.



Puis c'est l'installation dans la salle à manger. Le gratin de pommes de terre accompagné de sa saucisse de Montbéliard et salade, sera arrosé de la fameuse cancoillotte, en attendant le dessert et le café.

Bravo au Club de l'ACLS pour l'organisation de cette journée avec plan de tir adapté, règlement spécifique où les meilleurs se sont vus attribués d'un handicap pour égaliser les chances.

## Alsace / Franche-Comté

Cette année, l'Alsace forte de 28 archers accompagnés par 4 supporters, s'est déplacée en car frété pour l'occasion. Le départ matinal à 6h30 a vu son retour à Strasbourg pour 18 h. Une journée bien remplie dans le cadre convivial qui sied aux manifestations au sein de la F.S.G.T.

